



学校教育目標

「よし！ やってみよう！」

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 逞しい実践力を身につけよう

令和7年度 文化祭終了しました！

文化祭テーマ



10月19日（日）、枝幸中学校体育館にて第78回文化祭が開催されました。今年度のテーマは、『華』。このテーマには「綺麗、栄えるという意味があり、一人一人が協力して華となり、輝いてほしい」という思いが込められており、今の枝幸中学校に必要なものが表されている漢字です。

案：増田 斗翔さん
作：池田 梓さん

このテーマの通り、短い取組期間でしたが、各学年で一人一人が創意工夫して、熱く協力する場面が数多く見られました。発表は「学年発表」「学年合唱」「全校合唱」、そして「各教科展示」等。これらの完成度を高めるべく、実質9日間の中で試行錯誤しながらの取組でした。練習計画を考え、実行することの難しさ。特に1年生は小学校とは違う環境の中、大変さもあったと思います。しかし、どの学年も無事に本番を迎えることができました。

迎えた当日。総練習で明らかとなった課題をどの学年も見事に解決し、最高の発表を行うことができました。この行事で身についた学年の団結力と全校合唱における3年生のリーダーシップ。すべてが大きな財産となりました。

お忙しい中、当日会場まで足を運んで生徒の頑張りを見ていた保護者の皆様、地域の皆様、応援・激励をありがとうございました。

1年生

学年発表「チョイ・ストーリー」
学年合唱「HEIWAの鐘」



2年生

学年発表「仮装大賞&ダンス」
学年合唱「変わらないもの」



3年生

学年発表「ルパン三年世
～あなたの心を奪います～」
学年合唱「遙か」





後期生徒総会に向けて～新生徒会役員決定

9月30日、後期生徒会役員選挙が行われました。今回は、決意表明会と信任投票が行われました。参加者はみな、発表者の思いに耳を傾け、緊張感のある雰囲気の中での投票となりました。毎年のことですが、今年も実際に投票場から借用した投票箱と投票記載台を用いての投票でした。今後生徒たちが実際に選挙で投票するイメージをもつことができました。



投票当日もそうですが、候補者、責任者はもちろんのこと、選挙管理委員もスムーズな運営のために準備を進めていました。この後は、11月5日にある生徒総会。それまでに後期生徒会・各委員会の活動計画の作成に取り組みます。今まで3年生が実践してきたように、生徒会本部や委員会まかせではなく、生徒全員で素晴らしい学校を創り上げましょう。



これまで、枝幸中学校を牽引した生徒会のみなさん、委員長のみなさん、1年間大変お疲れさまでした。この後の生徒会もその思いを引き継いでいくはずです。期待しています。

後期生徒会執行部役員および委員長

【生徒会執行部役員】

生徒会長 新町 康太さん (2-A)
副会長 田中 優太朗さん (1-A)
書記 根木 紗愛さん (1-A)

副会長 砂田 春道さん (2-A)
書記 成田 健さん (2-A)

【専門委員会 委員長】

放送委員長 三浦 亜胡さん (2-A)
学習委員長 藤田 姫花さん (2-A)
保育委員長 仲沢祐生也さん (2-A)

枝幸中学校の様子はホームページからも
発信中。QRコードからご覧ください!



【学級三役】

	委員長	議長	書記
1年A組	安彦 桜さん	中山 徹星さん	神保 沙里さん
2年A組	片岡 琉翔さん	瀧谷 大和さん	金木 寿莉さん
3年A組	田村 壮真さん	大川 蒼生さん	石田 琴羽さん